



Estimadas familias de American Lakes,

¡Bienvenidos al año escolar 2023-2024! Nuestro dedicado personal y maestros están emocionados de dar la bienvenida a los estudiantes que regresan, así como a las nuevas familias. También extendemos una cálida bienvenida a los nuevos miembros de nuestro personal de Eagles. Nuestro personal entusiasta y comprometido ha estado trabajando duro durante la planificación de verano, asistiendo a la formación profesional, y preparando nuestros salones de clases para dar la bienvenida de nuevo a nuestros estudiantes. Me siento muy afortunada de comenzar mi segundo año como Directora de la Escuela American Lakes junto con la Subdirectora, Cassandra Poole. Revise los titulares de abajo para actualizaciones y recordatorios, así como información importante sobre los próximos eventos para ayudar a su familia a comenzar el año escolar.

ALS obtiene la autorización como Colegio IB

El año pasado nuestro equipo alcanzó un logro tremendo - fuimos autorizados como una escuela del Bachillerato Internacional (IB) para el Programa de los Años Primarios (PYP), convirtiéndonos en el cuarto campus IB PYP del NUSD en compañía de la Escuela Primaria H. Allen Hight, la Escuela Jefferson y la Escuela Paso Verde, que también ofrecen el Programa IB PYP. El currículo de PYP aporta un enfoque de aprendizaje centrado en el estudiante que se basa en la investigación y vincula conceptos y estándares aprendidos en todas las asignaturas. El programa PYP apoyará a nuestro personal para implementar un plan de estudios comprometido y desafiante que fomente un ambiente académico riguroso para apoyar nuestro enfoque en todo el distrito en la alfabetización para que nuestros estudiantes se gradúen listos para la universidad y la carrera. American Lakes es también una escuela STEM que proporciona más caminos para que los estudiantes se comprometan con el contenido académico en las áreas de ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas. Estamos muy emocionados de seguir integrando STEM en nuestro plan de estudios IB. También hemos sido afortunados de añadir un maestro de tiempo completo en asignación especial (TOSA) a la escuela American Lakes para apoyar con IB. Las familias pueden aprender más sobre IB visitando www.ibo.org.

La asistencia regular a la escuela es importante

El éxito escolar empieza por asistir a la escuela todos los días, puntualmente. Los estudiantes que asisten regularmente a la escuela tienen mayores niveles de rendimiento y autoestima. También tienen más oportunidades de desarrollar relaciones positivas con el personal y con otros estudiantes. También tienen tasas más altas de estar preparados para la universidad y la carrera profesional. Nuestro objetivo en toda la escuela es tener una tasa de asistencia del 95%.

Continuación de Apoyos y Actividades Socioemocionales para Estudiantes, Personal y Familias

Esperamos continuar con la implementación de nuestro trabajo de Intervenciones y Apoyo de Comportamiento Positivo (PBIS) para fomentar el comportamiento positivo y el apoyo a los estudiantes. Estas intervenciones serán una fuerza impulsora para inculcar nuestras 3 Normas Personales de *Ser Respetuoso, Tomar Buenas Decisiones y Resolver Problemas*. Durante el año escolar, los estudiantes también tendrán acceso a una serie de oportunidades para participar en una variedad de actividades extracurriculares, incluyendo atletismo. Queremos que nuestros estudiantes se sientan conectados a su campus y que se sientan animados a participar en actividades extracurriculares para cultivar esa conexión. Su estudiante tendrá acceso a una variedad de apoyo en el sitio escolar de American Lakes. Tenemos dos trabajadores sociales de tiempo completo, un psicólogo escolar de tiempo completo, así como un asistente de apoyo en comportamiento que ayudan a identificar a los estudiantes que

necesitan apoyo adicional y proporcionan servicio a través de uno a uno, sesiones de asesoramiento en pareja y en grupo durante el Almuerzo en grupo. Si su estudiante está en necesidad de apoyo, por favor póngase en contacto con nuestra oficina.

Nueva programación extraescolar - Academia LEAP

Nuestra Academia LEAP es un nuevo programa extraescolar pagado con fondos estatales para proporcionar oportunidades de enriquecimiento y aprendizaje después de escuela para estudiantes en los grados TK-6, de lunes a viernes hasta las 6 PM. Los estudiantes que participan en la Academia LEAP participarán en arte, atletismo, en cocinar, ciencia, tecnología, y también recibirán apoyo académico adicional. Si bien hay pautas que debemos seguir que incluye la inscripción prioritaria para los becarios que cumplan con ciertos criterios, vamos a abrir la inscripción para estudiantes adicionales en función de la disponibilidad de espacio. El espacio es limitado, así que complete la [inscripción](#) lo antes posible si su familia está interesada. Una vez completada la inscripción, se notificará a las familias el estado de la matrícula de su becario. También combinaremos nuestro actual programa extraescolar ASES con nuestra Academia LEAP para que los estudiantes inscritos en cualquiera de los dos programas tengan las mismas oportunidades.

NUSD lanza nueva herramienta de comunicación familiar - Parent Square

NUSD está lanzando el uso de Parent Square en todas las escuelas de todo el distrito como nuestra principal herramienta de comunicación para compartir información con las familias. Este cambio es el resultado de la opinión de las familias de NUSD que solicitaron que racionalicemos la forma en que nos comunicamos. Toda la información de nuestra escuela, así como la oficina del distrito, se proporcionará utilizando ParentSquare. Animamos a todas las familias a descargar la aplicación en la tienda de Apple o Google Play tan pronto como sea posible para poder acceder a todas las características y beneficios. Una característica que nos entusiasma es el acceso a más de 125 idiomas. Las familias pueden elegir el idioma de su preferencia para recibir y enviar mensajes con la escuela y el personal del distrito. Por favor, visite el [sitio web](#) NUSD que tiene una página dedicada a todas las cosas ParentSquare incluyendo cómo acceder a ella, la formación, guías de cómo hacerlo, las preguntas más frecuentes, varios videos, folletos, documentos impresos, y mucho más. ¡Por favor, asegúrese de inscribirse! **Mientras ParentSquare se utilizará para las comunicaciones, las asignaciones de clase / horarios de los estudiantes, las calificaciones y la información de asistencia seguirá siendo compartida a través de Infinite Campus por lo que animamos a los padres a mantener el Portal de Padres IC para tener acceso a esos dos artículos.**

Participación Familiar

Una de nuestras Creencias Centrales de NUSD es que las familias son socios esenciales. Si usted es un padre o tutor que está interesado en participar más en nuestra comunidad escolar, por favor siéntase alentado a ser voluntario, unirse a nuestro Consejo Escolar (SSC) o nuestro Comité Asesor del Idioma Inglés (ELAC). Si usted está interesado en ser voluntario o participar, por favor póngase en contacto con nuestra oficina de la escuela. Manténgase informado; además de inscribirse en ParentSquare para recibir comunicaciones regulares, y por favor también asegúrese de tener acceso a Infinite Campus. Esto le permitirá recibir diariamente notificaciones sobre la asistencia y las calificaciones de su becario.

Recordatorios importantes de seguridad

Dejar a los estudiantes en la mañana será en frente de la oficina de Administración en Stonecreek Drive a las 7:45am. La hora de recoger por la tarde para TK y Kinder será en el mismo lugar donde se deja a los estudiantes y para recoger a los estudiantes de 1ro a 8vo grado será enfrente de la escuela intermedia en Brewerton Drive. Por favor permanezca en su vehículo y estaciones lo más cerca posible cuando deje o recoja a su becario. Como recordatorio, también recibimos apoyo de nuestro Departamento de Seguridad y Escuelas Seguras de NUSD, y trabajamos con nuestros Oficiales de Recursos Escolares, para mantener a nuestro campus seguros.

Empezando: Fechas e información importantes:

- **Qué hacer:** Descargue la aplicación para [ParentSquare](#) para recibir información importante de nuestra escuela y distrito.
- **Noches de Inscripción:** 26 de Julio, 2 de Agosto y 7 de Agosto de 5:00pm-7:00pm

- **Nuestra oficina escolar abrirá para el año escolar 2023-2024 el 1 de agosto a la 1 pm.** Si necesita ayuda inmediata, comuníquese con [Constituyente y Servicio al Cliente](#).
- **Las lista de clases y los horarios de la escuela secundaria** se finalizarán y estarán disponibles en Infinite Campus (IC) y se publicarán afuera de la oficina principal y afuera del gimnasio el viernes 4 de agosto a las 4 pm.
 - Si aún no tiene una cuenta IC, puede encontrar instrucciones sobre cómo hacerlo en estas [Instrucciones para padres](#). Cuando se le pida la clave de activación, introduzca el número que se le indique.
 - Si ya ha creado una cuenta, pero no recuerda sus datos de acceso, puede hacer clic en "Olvidé la contraseña" para recuperarla. Para obtener más ayuda: Visite natomasunified.org/icportal, póngase en contacto con su escuela o envíe un correo electrónico a icportal@natomasunified.org.
- **Orientación de la Escuela Secundaria/ Horario de recogida:** Lunes, 7 de agosto 4-5pm (Sólo estudiantes)
- **Primer día de clase:** Jueves, 10 de agosto. La instrucción comienza diariamente para todos los grados a las 7:45am.
- **Noche de Regreso a Clases:** Martes, 5 de septiembre de 6:30-8pm
- **Inmunizaciones:** Por favor recuerde que las vacunas de la niñez regulares son requeridas por el Estado de California a menos que su hijo tenga una exención médica (CAIR-Exención Médica). Si su hijo no tiene las vacunas al día, NUSD ofrece vacunas gratis. Haga clic aquí para más información.
- **Por favor vea nuestra [mochila digital](#) para más recursos, que también contiene el [horario de American Lakes](#).**

¡Esperamos trabajar con usted este año! Si tiene alguna pregunta sobre nuestra escuela, no dude en ponerse en contacto con nosotros al (916) 567-5500 o visítenos en nuestra [página web](#).

Sinceramente,



Brian Sanino

American Lakes School, Director